

Hoy comienza a desarrollarse el programa de las fiestas

(Información en página quinta)

Núm. 621 - Año XIII

Arrecife de Lanzarote

24 Agosto-1965

Redacción y
Administración

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959



SEMENARIO DEPORTIVO-CULTURAL

Otros 25 autobu-
ses urbanos para
LAS PALMAS

Entrarán en servicio en
octubre

BARCELONA.—A la fábrica de carrocerías «Hugas, S. A.» de San Adrián de Besos, han llegado 20 chasis de autobuses «Pegaso» correspondientes a un pedido de 25 realizado por la Patronal de Jardineras Guaguas de Las Palmas. Con estos nuevos 25 autobuses serán ya 55 los «Pegaso» que tendrá en circulación la concesionaria del transporte de viajeros en dicha ciudad. «Pegaso», pues, va conservando la primacía de la matriculación de autobuses, representando por el momento más del 60 por 100 de los que mensualmente se matriculan en toda España. Estos autobuses entraran en servicio antes del 31 de octubre del presente año, lo que contribuiría sin duda al mejoramiento del transporte de viajeros, en general y además a proporcionar un servicio en consonancia con la ciudad, en vistas de la próxima FERIA del Atlántico.

Diez toneladas de alimentos podrán congelarse diariamente en Castellón

CASTELLON DE LA PLANA.—Unos modernos y grandes frigoríficos van a ser instalados en el Grao de la localidad de Uildecona, con una extensión de alrededor de 3 000 metros cuadrados.

Este nuevo complejo industrial para cuya instalación se ha solicitado la autorización de la Junta de Obras del Puerto, prevé el montaje de modernas instalaciones, con una capacidad inicial de 10 000 metros cúbicos, que serán duplicadas en un futuro próximo.

En este complejo se instalará un túnel de congelación, para congelar diariamente 10 000 kilos de alimentos, tanto agrícolas como carnes y pescados.

ALTO PRECIO DE LA LIBERTAD

Ciento diecisiete personas han muerto al intentar cruzar el «muro de la vergüenza»

BONN.—Ciento diecisiete personas hallaron la muerte en el «muro de la vergüenza» de Berlín, la línea de demarcación que divide a las dos Alemania desde el 13 de agosto de 1961, fecha de la edificación del «muro», anuncia en Bonn un comunicado del Comité para una Alemania indivisible.

Por otra parte, en un comunicado publicado en Berlín Oeste, el Comité de Juristas Libres anuncia que por lo menos 4.051 personas han sido detenidas por razones políticas en Alemania oriental desde el 13 de agosto de 1961. El comunicado añade que cinco de estas personas han sido condenadas a muerte y otras veinte a cadena perpetua.

Portugal suspenderá los derechos aduaneros para la exportación

LISBOA.—La abolición total de los derechos aduaneros sobre las exportaciones entrará en vigor en Portugal el primero de enero de 1966.

Esta medida forma parte de una serie de cinco decretos elaborados por el ministerio portugués de Hacienda, encaminados a incrementar la capacidad exportadora y como correspondencia a la tendencia de una creciente liberalización del comercio exterior.

Barbara profanación en un cementerio de Irlanda

DROGHEDA (Irlanda).—Los restos mortales de varios obispos católicos enterrados en el cementerio de San Ciprian, en la localidad de Duleck, perteneciente al condado de Meath, han sido profanados por unos vandálicos individuos, según ha manifestado el encargado del cementerio al poner el caso en conocimiento de la policía.

Los profanadores hubieron de retirar una enorme piedra para franquear la entrada y luego esparcieron las calaveras de los cadáveres alrededor de la cripta.

La nueva ley de la Seguridad Social del hombre del mar, serio avance en la protección a las familias de los pescadores

«La sociedad desconoce el esforzado trabajo del marinero»

SANTANDER.—«La ley de la Seguridad Social del hombre del mar, que será presentada próximamente para su aprobación y rápida entrada en vigor, constituye, en su conjunto, un serio avance en la protección a la familia marinera, que es, tal vez, la que padece más urgentes problemas, nacidos en la condición del trabajo de la mar», ha declarado don Agustín Bárcena Reus, presidente del Sindicato Nacional de la Pesca, en la conferencia que sobre «La familia marinera y sus problemas» ha pronunciado en el cuarto curso de problemas familiares, que se viene desarrollando en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo.

La vida del marinero y del pescador es dura porque su lugar de trabajo, el barco, es un centro que requiere gran dedicación y un horario continuado. Por otra parte, el marinero vive separado de su familia y, al mismo tiempo, alejado de los hombres de tierra. De aquí proceden los urgentes problemas morales, sociales y económicos del hombre del mar. Por su aislamiento e imposibilidad de convivencia familiar casi llega a ser un extraño para los suyos; es un descentrado de su

familia y de sus conciudadanos, y a ello se añade la escasa retribución recibida, que malamente permite la subsistencia de la familia y la educación de la prole.

La sociedad desconoce el esforzado trabajo del hombre del mar. En otros tiempos estuvo protegido por las cofradías y hermandades marineras correspondientes a la gran tradición por el mar en nuestro país.

En la nueva ley para los hombres del mar se pide la jubilación a los 55 años y una ayuda asistencial y familiar semejante a la de la industrial. Con estas palabras terminó su discurso el señor Bárcena Reus.

Aviso a los lectores de «ANTENA»

Como ya es tradicional, debido a las fiestas y a una labor de reajuste de material, «ANTENA» no se publicará los próximos martes, 31 de agosto y 7 de septiembre, reanudando el contacto con sus lectores, D. M., el 14 de septiembre.

LA DIRECCION



Próxima arribada de dos buques mercantes polacos

Con turistas zarpó para Casablanca el yate suizo «Maybe»
Llegaron de la Península, con carga general, las motonaves «Puente Castrelos», «Almenara» y «Costa Africana»

Sendas partidas de combustible dejaron los buques tanques, «Bruch» y «Gavina»

Creciente demanda de hielo para pesqueros

Desde el pasado año vienen efectuando escala en Arrecife, aunque no con carácter regular, algunos de los grandes y modernos buques de bandera polaca pertenecientes a la naviera Unión Sudáfrica, en su mayoría a dejar mercancías en tránsito para puertos extranjeros africanos, transportadas después por mercantes de la Agencia Marítima Medina a la que vienen consignados. Ahora se nos informa que en los últimos días del presente mes y durante el próximo, recalarán dos de estas unidades, posiblemente a descargar sendas partidas de cemento, siendo posible que en Arrecife tomen algunas mercancías para Takoradi o Tema puertos de Ghana.

Celebraríamos se confirmara la noticia, pues ello contribuiría al aumento de tráfico en lo que respecta a la entrada de buques mercantes extranjeros.

10 TURISTAS EN UN YATE SUIZO

En la mañana del martes entro procedente de Las Palmas el yate suizo a motor y vela «Maybe» que tomó atraque en el muelle de Los Mármoles. Se trata de una bella embarcación de 17 metros de eslora, con casco pintado de negro y aparejado de balandra, que conducía a 10 súbditos suizos llegados a Canarias en viaje de turismo. Ocupando dos taxis visitaron la zona sur, y como dato curioso diremos que adquirieron, sobre lina, 5 kgs de batatas, producto que no conocían.

En la tarde del mismo día zarpó para Casablanca y Gibraltar.

OTRO LUJOSO YATE DE RECREO

Sobre mediodía del jueves se acercó a la bahía comercial, poniendo proa al muelle, un lujoso motoyate de recreo cuya procedencia y nacionalidad desconocemos, pues tras evolucionar dentro de la rada continuó viaje al sur sin anclar. Es blanco, de muy bellas líneas, y casi del tamaño de los correlillos tipo «Santa María del Pino».

Como podrá apreciarse, el tráfico de buques extranjeros aumenta por días, pues ya la semana anterior tuvimos en puerto, el mismo día, a los mercantes «Concordia Capo» (noruego), «Mercur» (alemán) y «Tampico» (panameño).

HARINA DE PESCADO PARA BARCELONA Y PESCA CONGELADA PARA MALLORCA

De Barcelona y escalas llegó la pasada semana el buque frigorífico «Puente Castrelos», que alijó una partida de mercancías cargando aquí 11 toneladas de harina de pescado para el mencionado puerto mediterráneo y 35 de pesca congelada para Palma de Mallorca.

EL «ALMADEN» DESCARGO 225 TONELADOS DE MERCANCIAS

El viernes entró, procedente de Barcelona, Tarragona, Valencia, Alicante, Málaga y Cádiz, la motonave «Almenara», que efectuó su primera escala en Arrecife, sustituyendo al buque de la misma naviera «Alcacer», que embarrancó en Punta Papagayo el pasado mes.

Aquí alijó 225 de general, figurando más de 150 toneladas de cemento español, zarpando para Santa Cruz de La Palma y escalas.

LO QUE LLEVO EL «ALMENARA» PARA OTROS PUERTOS CANARIOS

Este buque trajo para Arrecife las 225 toneladas de mercancías, llevando, las siguientes en tránsito para otras islas: Gran Canaria, 98 toneladas, Tenerife, 38 y La Palma, 64.

BUQUE DE PORTUGAL

El sábado por la tarde arribó de Villarreal de Santo Antonio el mercante «Costa Africana», de Hijos de Angel Ojeda, para descargar 10.000 bultos conteniendo material de empaquetado para la industria conservera local. MAS COMBUSTIBLE PARA LOS DEPÓSITOS PORTUARIOS

Esta semana ha vuelto (ya lo hizo también la anterior), el buque tanque «Bruch», para dejar 1.500 toneladas de combustibles líquidos con destino a los depósitos portuarios de la «Disa». El mismo día fue despachado en viaje directo a Santa Cruz de Tenerife.

EL VAPOR CORREO DE PORT ETIENNE

Sobre mediodía del lunes entró procedente de Las Palmas, en ruta hacia Villa Cisneros, Güera y Port Etienne, el vapor correo «León y Castillo» que sustituye al «Viera y Cla-

vijo» en la línea quincenal a Mauritania. Desde el Puerto de la Luz trajo para Arrecife 32 pasajeros, embarcando aquí 25 para la costa africana.

DESCARGA DE GASOLINA

También llegó de Tenerife el microtanque «Gavina», para dejar una partida de 200 toneladas de gasolina para la «Disa».

Dejamos consignado solamente el tráfico extraordinario, por falta de espacio.

MOTOPESQUEROS PENINSULARES

En esta época, la demanda de hielo es considerable no solamente para las unidades de la flota lanzaroteña (especialmente la sardínera) sino para las numerosas «bakas» alicantinas que trabajan el calamar y el choco. Esta demanda, unida a la avería sufrida por la más importante fábrica de este producto, ha obligado a algunas unidades a desviar su ruta a otros puertos.

Los barcos peninsulares en los últimos 7 días son los siguientes: «Bautista y Vicente», «Bonmar», «Antonio Boronat», «Nécora», «Teresa y Vicente Baeza», «Cordero González», «Vicentiuco», «Tesorillo», «Boronet I», «Magdalena Lledó».

Peció ahogado un guardián del barco panameño «Teno»

El domingo, y por un hombre raro, fue extraído del fondo del mar, junto al muelle de ribera de Naos, el cadáver de Ignacio Betancort Brito, de 28 años de edad, natural de Haría y domiciliado en Arrecife, guardián de la barcaza panameña «Teno» que realizaba allí obras de dragado.

Al comprobarse que por la mañana no aparecía a bordo del buque, por personal de la empresa Contratas Canarias y personal de Marina se efectuaron toda clase de laboriosas y continuadas investigaciones que dieron por resultado el macabro hallazgo. Se supone que cayó al agua desde el muelle, pues presentaba una herida en la cabeza.

Su señora viuda, a la que enviamos nuestro sentido pésame, dará a luz en fecha próxima pues habían contraído matrimonio hacia escaseamiento un año. La víctima, apenas llevaba 15 días desempeñando el cargo.

Visita de dos hijas del director general de Iberia

Dos días han permanecido en la isla, en viaje de carácter turístico, las señoritas María José y María Isabel Ros, hijas del director general de la Compañía Iberia, señor Ros España, residente en Madrid.

Según nos manifestaron, marcharon muy complacidas de esta visita a Lanzarote.

Mañana, proyección en el Parque de la película «La isla de los Volcanes»

Mañana miércoles por la noche, y en el Parque Municipal, se exhibirá la película en color «La isla de los Volcanes», filmada y realizada por Juan García Bonilla, con guión de Agustín de la Hoz.

Las exhibiciones realizadas el domingo y lunes, en el Casino Club Náutico y Círculo Mercantil, respectivamente, han constituido un extraordinario éxito, refrendado por los aplausos y felicitaciones del numeroso público asistente.

Con «La isla de los Volcanes», Lanzarote dispondrá de otro valioso y eficaz medio de propaganda.

Actuaciones del teatro de Marionetas

Como cada año, el Guiñol Internacional, dirigido por el polifacético don Isidro Gómez, ha venido contando por éxitos sus actuaciones en los barrios de Santa Coloma, Alta Vista y Valterra y en el Parque Municipal, sesiones que en este último lugar se sucederán diariamente hasta el 27 para alegría y recreo de la población infantil.

Un lanzaroteño, subcampeón juvenil de natación

En las pruebas nacionales juveniles de Natación celebradas recientemente en Castellón de la Plana, se ha proclamado subcampeón de España, en la modalidad de saltos de trampolín, el joven lanzaroteño Julián González, que ostentaba también este mismo título regional.

OCASION

VENDENSE: Motor «Lister» a gas oil 30 HP seminuevo.

Motor eléctrico marca Indar 220/383 v 52 amp. 1.450 r.p.m. y otras maquinarias. Todo ello a buen precio.

Informes: Cine Atlántida.

DETESPUM
Detergente comprimido

Los buques de Pinillos-Lagos, reanudarán sus escalas Arrecife

Vencidas las dificultades de disponibilidad de material, en esta semana, posiblemente, los buques de la naviera «Pinillos-Lagos» (servicios conjuntos), reanudarán sus escalas en

Arrecife, con frecuencia quincenal. Estos barcos tocarán nuestro puerto en sus viajes de Barcelona y regreso a la Península, lo que supone una urtidad por semana.

COLABORADORES DE «ANTENA»

SILO DE FUEGO

Por Pedro Perdomo Acedo

(Al fotógrafo Gabriel Fernández, ojo mágico de Lanzarote)

El ardor que elevara tantas cumbres
y que parece tan plácido y tan nuestro
antes de echar el ancla remordida
tuvo que navegar muchos mares secretos
donde escondidamente trabajando la sombra
maduró la salida solar de su reguero;
y como por bajamar guarda el marisco
un silente rumor de agua en secuestro,
algo muy llameante conservan los escombros
del niágara de fuego
que en la seca riada fue sepultando tierras
a la erupción tan fieles que aun arden en secreto
bajo los pies trepadores de la tibia montaña;
del sitio en que el volcán almacena su incendio.

SIN PRECEDENTES

Del cielo a la tierra para torear

Por Ismael Martín

En la época en que vivimos, nada es imposible. Unas veces los adelantos científicos o de otra naturaleza cualquiera hacen que nos parezca normal cualquier cosa que ocurra a nuestro alrededor.

En España, país deportista por excelencia, se ha practicado desde épocas remotas toda clase de deportes, desde el fútbol, natación, baloncesto, etc. hasta el más apasionado por el noventa por ciento de los españoles: el toreo.

Los toreros, aparte de los millones que ganan, se juegan la vida delante del astado y esto, para ellos, es normal. Lo que no es normal es lo que va a ocurrir dentro de unos días en el cielo de Getafe. Decimos en el cielo porque hasta ahora los toreros llegaban a la plaza en coche o andando, pero ahora

ocurrirá lo sensacional. Un lidiador que llegará en paracaídas: «El Pinturero».

Nosotros, que conocemos personalmente a «El Pinturero», queremos dar a conocer parte de su vida profesional. Luis Ríos («El Pinturero») es un muchacho lleno de entusiasmo y de valor. A los 16 años era matilla. Un año más tarde ingresó en el Cuerpo de Paracaidistas del Ejército del Aire. Ahora es novillero de profesión e instructor de paracaidistas civiles de la Escuela de Cuatro Vientos. Tiene 300 saltos realizados, con un accidente importante ocurrido en dicha base aérea, partiéndose el paracaídas en dos a un mínimo de altura, abriendo rápidamente el paracaídas de emergencia con una serenidad y sangre fría extraordinaria.

«El Pinturero», como hemos dicho anteriormente, se lanzará sobre la plaza de toros de Getafe en estos días, desde una altura de tres mil metros, con un minuto de retardo de apertura del paracaídas. Para que resulte visible este lanzamiento llevará un cohete de humo blanco junto al paracaídas.

Después del aterrizaje toreará dos novillos, teniendo contrato con la misma plaza para 64 novilladas en el presente año.

Como podemos apreciar, la ciencia también está de parte de los toreros. Quién le diría al inventor del paracaídas que llegaría a ser utilizado como vehículo de transporte de toreros.

Por nuestra parte deseamos un éxito completo a nuestro buen amigo «El Pinturero». Por algo se ha dicho que los toreros y los aviadores tenemos algo en común.

Madrid, agosto de 1965

«Cruzcampo» es mi cerveza



Transportes nacionales e internacionales por vía aérea

RECOGIDA Y ENTREGA EN PROPIO DOMICILIO

Agentes de

IBERIA Líneas Aéreas de España S. A.

TARIFAS DE DOMICILIO A DOMICILIO

Hasta											HASTA	HASTA	MRS
	1 kg.	2 kg.	3 kg.	4 kg.	5 kg.	6 kg.	7 kg.	8 kg.	9 kg.	10 Kg.	45 Kg	100 Kg	de 100 Kg
											cada Kg	cada Kg	cada Kg
LAS PALMAS	31	32	33	34	35	40	43	46	49	52	5.20	4.60	4.30

Consúltenos desde cualquier aeropuerto nacional o extranjero

Mercancía asegurada máximo MIL pesetas kilogramo

Seguridad

Rapidez

Economía

Teléfonos, 50 y 348

ARRECIFE-LANZAROTE

Plaza Calvo Sotelo, 11



LAS FIESTAS

Mañana miércoles se celebrará la gran cabalgata típica

Regatas de barquillos con participación de embarcaciones de Arrecife, Playa Blanca, La Graciosa y Puerto del Carmen

Ofrecemos hoy el desarrollo del programa de las fiestas en lo que afecta a los dos primeros días:

MARTES, día 24.—A las 8 de la mañana: Anuncio del comienzo del Ferial con descarga de tracas, cohetes y voladores y lanzamiento de globos. A esta misma hora los gigantes y cabezudos acompañados de la Banda de Música recorrerán las calles de la ciudad. A las 5 de la tarde: Reparto de víveres a los pobres de la ciudad en la plaza del Mercado. A las 7:30: Apertura de Exposiciones instaladas en las Escuelas de la calle Vargas. A las 8:15 de la noche: Terminación del Torneo de Verano de Ajedrez en el Circulo Mercantil, que se ha celebrado bajo el patrocinio del Ayuntamiento. A las 11: Primera gran exhibición de fuegos de artificio en la Avenida Marítima.

Este mismo día y en hora que se señalará oportunamente tendrán lugar las competiciones

de Pesca Submarina y Pesca Deportiva con caña, organizadas por el Club de Pesca de Lanzarote.

MIERCOLES, día 25.—A las 7 de la mañana: La banda de Música interpretará diana floreada, acompañada de los gigantes y cabezudos. A las 10:30: Tradicional regata de barquillos a vela, en la que intervendrán embarcaciones de La Graciosa, Playa Blanca, Puerto del Carmen y Arrecife. A las 12: Suelta de palomas mensajeras en el Parque Municipal a cargo de la Sociedad Colombófila Ondas de Lanzarote. A las 12:30: Cucaña terrestre en la zona comprendida frente al edificio de la Ayudantía de Marina. A las 4:30 de la tarde: primer encuentro de Lucha Canaria en el local de la fábrica «Hielos y Combustibles». A las 7: Desfile de carrozas con la presentación de las señoritas que van a intervenir en el certamen de la elección de la Reina de las fiestas, ataviadas con trajes típicos de la Isla.

CARNET SOCIAL

ALCALDES DE GRANCA-NARIA.—Tres días han permanecido en la isla en viaje de carácter particular, acompañados de sus respectivas esposas, los alcaldes de Arucas, Telde y San Nicolás de Tolentino, don Francisco Ferrera Rosales y don Sebastián Alvarez Cabrera, así como el consejero de la Mancomunidad Provincial de Cabillos y consejero del Ayuntamiento de Las Palmas, señor Rivero Noble.

ESCRITOR, NOVELISTA Y POETA.—Mañana miércoles, por vía aérea, llegará a nuestra ciudad acompañado de su señora esposa el ilustre novelista, escritor y poeta, director de Radio Nacional de España en Canarias don Domingo Manfredi Cano, prigionero de las fiestas de San Ginés, quien actuará de mantenedor en el festival a celebrar en el Parque Municipal para designar la Reina de las Fiestas.

Le deseamos una grata estancia en la isla, que no visita desde hace 20 años.

CORONEL DE INFANTERIA DE MARINA.—Para pasar temporada con su familia ha llegado de Madrid, en unión de su esposa doña María Dolores Campos-Herrero, el coronel de Infantería de Marina con destino en el ministerio del ramo, don Emilio Escurán Sánchez.

OTROS VIAJEROS.—Ayer llegó de Madrid el abogado don José Díaz Rijo.

—Para pasar temporada en la isla llegó de Las Palmas, acompañado de su señora esposa e hijos, el Procurador y Licenciado en Derecho, don Tomás de Páiz García.

—Llegó de Las Palmas el

Ayudante de Montes don Gregorio Priats Armas.

TEMPORADAS.—Pasa temporada en Arrecife el alumno de la Escuela de Bellas Artes de Santa Cruz de Tenerife, don Ildelfonso Aguiar de la Rúa.

NATALICIOS.—En esta ciudad dio a luz un niño, sexto de sus hijos, la señora esposa de don Heraclio Oliva Ramírez, de soltera Mercedes López Socas.

—También, en la clínica de maternidad del Hospital Insular, dio a luz una niña, primero de sus hijos, doña María del Carmen Cedrés Díaz, esposa del comerciante de esta plaza don Emilio Monzón Suárez.

—Asimismo dio a luz una niña, la señora esposa del Agente Comercial don Antonio González Ramos, de soltera María del Carmen Sánchez de la Hoz.

DEFUNCIONES.—Repentinamente dejó de existir en esta capital, a los 61 años de edad, el Interventor de Fondos de la Administración Pública, profesor mercantil y profesor del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Arrecife, don Miguel Cabrera Matallana.

Persona de distinguido y exquisito trato, afable y cordial, de carácter en extremo bondadoso, profesaba además un profundo amor a su familia por la que trabajó y luchó siempre con ejemplar dedicación. Por eso su muerte ha sido hondamente sentida en toda la ciudad.

Reciba su familia, y en especial su señora viuda doña Francisca Sastre, hijos y demás familia, el testimonio de nuestro más sincero y profundo pesar.

Todos los barcos y...

(Viene de quinta página)

ria, Tenerife y La Palma.

UN GRUPO DE GOMEROS

En esta continua afluencia de visitantes de otras islas, hemos de señalar como nota destacada la presencia, por vez primera, de un grupo de turistas de la entrañable hermana Gomera, encabezado por el alcalde de Agulo y consejero del Cabildo Insular de aquella isla don José Febles, quienes fueron atendidos por el Juez Comarcal de esta ciudad don Andrés Cabrera Velázquez.

Permanecieron 5 días en la isla con la doble finalidad de cazar y de recorrer los lugares turísticos de mayor atractivo, señalando todos lo maravillosos que han quedado al contemplar las bellezas de Lanzarote, estimando que en el futuro nos visitarán otros grupos de la isla colombina.

SE HA EXTRAVIADO

una caja conteniendo cuatro cabezas de máquinas de coser ALFA, desembarcadas el 22 de julio del vapor "Rosita Soler". Se ruega su entrega en máquina ALFA, o en esta Redacción

CIGARRILLOS

Rex
SUAVE

EXTRA LARGOS 20

UN SEGURO PARA SU GARGANTA

PERFIL ISLEÑO

El alumnado de la Escuela Media de Pesca

El afán de estudio y noble ambición cultural de los lanzaroteños es cosa bien probada, como lo demuestra el hecho del ingreso en las aulas del Instituto Nacional de Enseñanza Media, cada año, de centenares de alumnos que más de una vez ha creado problemas en orden al profesorado y a la insuficiencia en la capacidad de absorción del actual edificio pese a las ampliaciones ya en vías de realización.

Sin embargo, dejando bien sentado el principio de la trascendencia y significación de este Instituto, estimamos necesario señalar la extraordinaria importancia que tiene también nuestra Escuela de Formación Profesional, concretamente la Escuela Media de Pesca, cuya misión acaso no hayamos sabido captar en todo su alcance y magnitud los lanzaroteños.

El que Arrecife haya sido elegido por el Gobierno como una de las 5 ciudades de España para sede de un Centro oficial docente de este tipo, es cosa que nos alegra y honra. Ahora bien. ¿Hemos respondido nosotros a los honores y beneficios que esta alta distinción ha supuesto?

Pese al acusado tono de apatía con que nosotros hemos acogido la presencia de esta Escuela (en donde la mayoría de sus alumnos proceden de otras latitudes cuando en Lanzarote la clase marinera dispone de un crecidísimo porcentaje), los altos organismos continúan dispensándonos una señaladísima atención en tal sentido, al decidir la construcción en nuestra ciudad de un nuevo edificio destinado a tal fin, que con capacidad para 600 plazas y dotado del más abundante y moderno material técnico, la convertirán en una de las más completas establecimientos docentes de esta clase de cuantos se dispone en Europa.

Resulta verdaderamente lamentable y desalentador, que mientras las aulas del Instituto rebosan de gente por los cuatro costados, en la Escuela de Pesca apenas ingresan un par de chicos cada año, a pesar de que para aspirar a ese ingreso sólo se necesitan conocimientos análogos y tener 15 años de edad, con la singular ventaja de que cada uno de sus alumnos, por el solo hecho de serlo, tiene derecho a disfrutar de beca.

Y así tenemos, también, que en tanto Arrecife produce considerables «hornadas» de bachilleres (curso tras curso, muchos de ellos sin posibilidad, por variadas circunstancias, de continuar carreras universitarias), títulos tan dignos e incluso mucho más remuneradores como son los de mecánicos navales, patrones de altura y gran altura, etc., son reiteradamente despreciados por nuestra juventud, (con el consiguiente perjuicio para los propios muchachos e incluso para los intereses de la isla que no solamente necesita bachilleres, sino también, acaso con mayor urgencia, hombres adecuadamente preparados técnicamente en profesiones del mar, hoy por hoy principal fuente de riqueza de Lanzarote. Y no hay nada que más eficazmente rinda a la economía patria como la capacitación del mundo laboral, para el logro de cuyo fin el Gobierno no regatea medios ni sacrificios de toda índole.

La Escuela de Formación Náutico Pesquera de Arrecife exige imperiosamente una proliferación en el número de sus alumnos jóvenes, y para conseguirlo, todos debemos poner nuestro granito de arena, en la seguridad de que así serviremos noble y lealmente los designios de una misión que ha de significar mucho en el futuro económico y social de Lanzarote.

GUITO

«Electro Transporte»

Ventas, reparaciones y carga de baterías.

José Antonio, 34

Próxima inauguración

Coches alquiler sin chófer

(De fábrica) Llame Vd. al teléfono, 233

COSAS DE LA VIDA

POR MARCAR GOLES

Un joven fue apeleado hasta morir

LUSAKA (Zambia).— Ha sido conjunto escolar, que salió golpeado, hasta morir, un futbolista juvenil, poco después de que se hubiera jugado un partido de fútbol en un «estadium» de Livingstone, porque lo hizo demasiado bien a juicio de los partidarios del equipo que perdió en el encuentro.

Un grupo de «hinchas» del equipo de fútbol de los Ferrocarriles, que se enfrentó a un jugador por 6-2, atacaron furiosamente al muchacho en cuestión, quien había marcado dos brillantes goles casi seguidos, dieron con su cuerpo en tierra y siguieron golpeándolo hasta causarle tan graves lesiones que determinaron su muerte.

La policía ha practicado varias detenciones entre los brutales «hinchas» que agredieron y dieron muerte al muchacho.

Fallecen por deshidratación 23 niños mejicanos

CIUDAD JUÁREZ (Méjico) — Diecisiete de las víctimas perecieron en el mes de julio, y Veintitrés niños han perecido por deshidratación durante una terrible ola de calor que se prolongó estas últimas seis semanas, según da cuenta el diario «El Fronterizo».

¿Le agrada a Vd. viajar?

CRUZCAMPO le ofrece esta oportunidad; un viaje a la feria de Sevilla por cinco tapones de la Cerveza CRUZCAMPO. Permanencia de ocho días en la capital andaluza, donde podrá visitar todos sus atractivos típicos y turísticos. Estancia en un lujoso hotel de la ciudad. Viaje, tanto el de ida como el de regreso, en avión.

No irá Vd. solo: El agraciado tendrá derecho a invitar a quien desee siendo por cuenta de la cerveza CRUZCAMPO los gastos de ambos, y además mil pesetas en efectivo.

B A S E S

1.º Pueden participar todos los consumidores que lo deseen, con sólo entregar cinco tapones de la cerveza CRUZCAMPO.

2.º Será premiado con este viaje el poseedor del número que corresponda al del primer premio de la Lotería Nacional que se celebrará en Madrid el día 5 de marzo de 1966.

3.º Los tapones se canjearán en el almacén de la calle Ruiz de Alda, 2, de esta ciudad, o en el furgón que suministra esta cerveza por toda la Isla.

4.º Caduca el día 5 de abril de 1966.

Sastrería «KONFEK - MODELL»

ABEL PEDRO CABRERA REGUERA
(Diplomado en la Academia Aubele de Barcelona)
Y JESUS FUENTES MACIAS

Comunican a sus distinguidos clientes, amigos y público en general, que antes de hacer sus trajes no dejen de visitarnos en nuestro local provisional

Calle Molino, 8

ARRECIFE

Desde el lunes 30 de Agosto y de

IL i q u i d a c

por final de

Necesitamos LIMPIAR completamente nue
novedades, nacionales y extranjeras, que e

¡Cada día verdaderas y extra

¡Fantástica oportunidad para surtir

¡Grandiosa cabalgata de artículos magn

¡Miles de nikis, vestidos, faldas, blusas, combinaciones,

¡Millones de veraniegas, camisas, calcetines, pañ
para caballe

!EL ACONTECIMIENTO

más importante de

ALMACENES

Vean escaparates y asómbrense

“EL BARAT

ante todo el mes de Septiembre...

ción total

temporada!

estanterías para hacer sitio a las maravillosas
seguida recibiremos, para Otoño e Invierno

ordinarias sorpresas de precios!

dando a su dinero doble valor!

cos, que saldaremos sin contemplaciones!

medias, etc., etc. para señoras y señoritas, baratísimos!

ielos, nikis, pantalones, pijamas, batines, etc. etc.

ros y niños!

ENTO COMERCIAL

los últimos 10 años!

10

A la altura de los mejores
establecimientos de España

POR SI NO LO SABIA...

SOLAMENTE 13 de los 2 mil alumnos que se examinaron de selectivo en la Facultad de Medicina de Madrid, fueron aprobados.

EL PRIMER cohete espacial español será lanzado en 1966, a 40 kilómetros de altura.

DURANTE su estancia en Arrecife, en 1906, el rey Alfonso XIII se alojó en el edificio del antiguo Casino, hoy Centro Parroquial.

LA FAMOSA actriz cinematográfica Nancy Carroll, ha aparecido muerta sobre el suelo de una habitación del lujoso piso que poseía en Nueva York.

DE KATANGA (Congo) se extrae el cobre de mejor calidad del mundo.

SESENTA Y CUATRO millones de turistas han visitado España en el transcurso de los 10 últimos años.

LANZAROTE ofreció el pasado día 15 la máxima temperatura de España, con 40 grados, según datos oficiales fa-

ilitados por el observatorio meteorológico de Guacimeta.

EL FAMOSO actor cinematográfico Cary Grant, de 61 años, acaba de contraer matrimonio, con la señorita Daniel Donend, de 27 años.

PROXIMAMENTE actuará en Madrid el famoso cantante español radicado en París, Luis Mariano.

EN INGLATERRA hay más televisores que cuartos de baño.

EL NUEVO ministro de Hacienda, señor Espinosa, tiene 11 hijos, superándole en este aspecto el ministro Secretario General del Movimiento, señor Solís, que tiene 13.

LA UNICA parroquia que existe en Arrecife, bajo la advocación de San Ginés de Arlés, obispo de Clermont Ferrand, fue creada el 26 de junio de 1783, por el obispo Verdugo, de Las Palmas.

QUITO

INFORMACION NACIONAL

Valor de la producción textil española: 99 mil millones de pesetas

MADRID.—A unos 99 mil millones de pesetas se eleva el valor de la producción textil española en el último año, con aumento respecto a la de 1963 del 6'5 por ciento.

Estas cifras fueron reveladas en Madrid, coincidiendo su anuncio con el de la inauguración de la tercera lonja textil de España, que tendrá efecto en Barcelona entre los días 5 al 9 de octubre.

Esta lonja tendrá un especial relieve, ya que durante su funcionamiento se celebrará el segundo centenario de la primera gran fábrica de hilaturas de algodón fundada en 1765. España es el único país de Europa con una producción tradicional de las principales fibras textiles. Se fabrica algodón, lana y seda, además de toda clase de fibras sintéticas, sector en el que se alcanzó el pasado año las 11 600 toneladas.

Invento de una red para capturar «toninas»

ALICANTE.—El diario «Información», publica un reportaje en el que se da cuenta del invento de un humilde pescador jubilado, consistente en una red que defiende a la pesca de los delfines y los captura. Al parecer, se trata de una

especie de «coraza» alargada que, al arrastrada por el barco, queda en forma de túnel.

El inventor, Emilio Santonja Ramos, ha patentado su obra, que ha sido puesta a prueba, según la citada información, con el mejor de los resultados.

Dulcería «LAS NIEVES»

Especialidad en

Tartas para bodas

Cumpleaños

Onomásticas

y Comuniones

Dulcería y repostería fina gran surtido en pasteles variados

Avda. del Generalísimo, 3

Teléfono 338

INTERESA

Terreno de unos 40.000 metros cuadrados, aproximadamente, situado entre Playa Honda a La Tiñosa. Dirigir oferta a COBUNA, Apartado de Correos, 114 - ARRECIFE

Cristales ZEISS, ORTOLENT, BUHS, ROSALUX B. C. D., GRISALUX B. C. D., UNILUX, etc.

Ojos artificiales, Microlentillas, lentes de contacto y monturas de las mejores marcas, alemanas, francesas y españolas

Tomavistas y carretes fotográficos, alemanes y japoneses

Todo lo hallará en **Optica MONCAR**

ofreciéndole al mismo tiempo su moderno establecimiento

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

SESION EN EL CABILDO

Un millón trescientas mil pesetas se invertirán en la ampliación de la estación de viajeros del aeropuerto

En la tarde del día 11 del actual se celebró en el Cabildo Insular la sesión ordinaria del Pleno de la Corporación, correspondiente al mes de la fecha.

Presidió el vicepresidente, don Antonio Alvarez Rodríguez y concurren los señores consejeros don Ginés de la Hoz, don Antonio Carrión, don José Reguera, don Agustín García, don Agustín Lasso, así como el interventor de Fondos don Rafael García Pérez, dando fe del acto el secretario general don Antonio Mariano Millán.

Después de aprobada el acta de la sesión anterior y de quedar enterado el pleno de diversas comunicaciones oficiales, se adoptaron los siguientes acuerdos: Concurrir a la contratación de la obra «Ampliación del edificio de viajeros del aeropuerto de Lanzarote» por un importe superior al 1.300.000 pesetas, nueva mejora que demuestra la preocupación de la Subsecretaría de Aviación Civil por nuestro campo de aviación.

Se declaró desierto un concurso anunciado para adquisición de maquinaria con destino al parque móvil.

Fueron aprobados un expediente de reconocimiento de créditos y las cuentas del segundo trimestre de 1965, del señor representante de este Cabildo.

Se acordó felicitar al delegado de Hacienda de la Provincia don Manuel Gustemps Ferrer por la concesión de la Encomienda de la Orden de Cisneros y Medalla de Plata al Mérito Turístico.

Finalmente, se hizo constar en acta el sentimiento de la Corporación, por el fallecimiento de don José Ramírez Ferrera, padre del señor presidente, haciendo extensivo este sentimiento a sus familiares.

Después de las 8 de la noche se levantó la sesión.

REPORTER

Ha muerto un joven deportista

He conocido a Manuel Oubiñas Pérez en la cancha de juego y en las aulas del Instituto. Siempre hemos apreciado en él la nobleza de su carácter, su gran constancia, su afán de superación, y, sobre todo, su sociabilidad abierta y fraterna. Y todo ello en sus dos facetas: como estudiante y como deportista. Como estudiante destacaba; como deportista prometía. En el baloncesto era una figura consagrada, en el fútbol una promesa.

Cuando un joven como Oubiñas, con 16 años de edad, desaparece, siempre deja una estela de recuerdos, como algo que vive en nosotros, y que hace que parezca que lo estamos viendo en las aulas y en las canchas de juego.

No puedo describir mi pesar. Como cronista deportivo hablo en el propio nombre y en el de todos los deportistas y aficionados lanzaroteños. Y aplaudo cálidamente desde estas columnas de ANTENA todo propósito que lleve a la realización de un homenaje póstumo dedicado a nuestro inolvidable Manuel Oubiñas. Descanse en paz.
AGUSTIN ACOSTA PEREZ

Adjudicación de las obras de prolongación del muelle de Los Mármoles

Tal y como estaba previsto, el pasado día 27 fueron adjudicadas las obras de prolongación y cierre del muelle de Los Mármoles (en 300 metros de longitud), a la empresa «Cubiertas y Tejados, S. A.», de Madrid, que construyó también las obras portuarias de El Aaiún y realiza asimismo determinadas obras en el aeropuerto de Las Palmas.

Una vez extinguidos los plazos correspondientes, en seguida comenzarán los trabajos.

Esta importante mejora, cuyo principal promotor fue el ex director de Puertos, a quien Lanzarote debe tanto en este aspecto, será introducida en un momento crucial para la isla, garantizando así el actual y futuro desarrollo de su cada vez mayor tráfico portuario.

INMEDIATA CONSTRUCCION DE LA CASA DEL MAR

Entre otras cosas dispondrá de hospedería y enfermería

Ha sido autorizada, para su inmediata financiación por el organismo correspondiente, la edificación de la Casa del Mar, que el Instituto Social de la Marina levantará en solares de su propiedad situados junto al grupo, también de su propiedad, de 200 viviendas Marqués de Valterra para pescadores.

MAS DE 6 MILLONES

El proyecto había sido previamente aprobado, y en su construcción se invertirán 6.237.000 pesetas. El edificio contará, entre otras cosas, con clínica ambulatorio para el Seguro de Enfermedad, enfermería, Hogar del pescador (con sala de juegos, bar, biblioteca, etc.), hospedería para pescadores, con 16 plazas etc.

Nos complace que este antiguo proyecto del Instituto Social de la Marina vaya a ser pronto realidad, en una ciudad que como la nuestra es de gran ambiente marinero y en la que encaja perfectamente una institución benéfica social de este tipo.

Hoy, primera jornada de lucha canaria
Vencedor, de Las Palmas, frente a un combinado
Adargoma - Osborne

Vencidas las dificultades en a nuestra isla. Estas luchadas orden a la obtención de billetes marítimos, se confirma la celebración de tres luchadas en homenaje al Pollo de Arrecife, que como ya anunciamos da ahora su definitivo adiós al vernáculo deporte, en el que tantos días de gloria proporcionó

Todos los barcos y aviones llenos de pasajeros

El martes salieron 60 personas por vía aérea

El tráfico de pasajeros en las dos últimas semanas ha sido realmente importante. Todos los barcos y aviones han venido con el total de sus plazas ocupadas, y sabemos que no existe ninguna plaza disponible en ninguno de los tres vuelos diarios de Iberia, hasta el 5 de septiembre. Incluso el vapor correo de Mauritania llegado el lunes, del Puerto de la Luz, trajo numerosos viajeros para Arrecife.

TURISTAS CANARIOS

Pero lo curioso del caso es que este movimiento no obedece únicamente al ajetreo propio de las fiestas, pues muchos de los aviones y barcos que han zarpado de Lanzarote antes de las fiestas han llevado también mucho pasaje. El martes concretamente, salieron de Arrecife 60 personas, ocupando la totalidad de las plazas asignadas a Lanzarote en los tres vuelos de Iberia.

Ello es debido a la extraordinaria cantidad de turistas canarios llegados en el presente mes, especialmente matrimonios residentes en Gran Canaria.
(Pasa a cuarta página)

se celebrarán hoy martes, y mañana y pasado, a las 5'30 de la tarde, en la explanada de «Hielos y Combustibles», enfrentándose el Vencedor, de Gran Canaria y un combinado de Adargoma, de dicha isla, y el Osborne de Arrecife. En el primer conjunto figurarán, entre otros, el coloso Abel Cárdenas, todavía en plenitud de facultades; pollo de los Reyes, Feluco, Pepin Ruano, Camurrita, etc., y en el combinado, Santiago Ojeda, Emilio Monzón (Emilín), Miguel Ruano, Fermín Alejandro, pollo de Arrecife, pollo de la Asomada, el Chicharro, etc.

Así, pues, estamos en vísperas de la celebración de un gran espectáculo luchístico, que sin duda congregará en la capital a muchos aficionados que tendrán así ocasión de testimoniar a Heraclio Niz el homenaje cálido y brillante que merece. Digamos, por último, que tanto los luchadores grancanarios como los lanzaroteños participantes se ha ofrecido desinteresadamente para contribuir a esta jornada homenaje a Heraclio Niz.

El pintor tinerfeño Escobar

Por vía marítima regresó el viernes a Santa Cruz el pintor tinerfeño Máximo Escobar, después de pasar 15 días recorriendo la isla para captar sus más originales paisajes campesinos en varios óleos, para luego exponerlos en su isla natal.

Escobar estuvo en Lanzarote en 1963, realizando una Exposición en el Casino Parroquial que obtuvo un lisonjero éxito.

LANZAROTE EN LA PRENSA FORASTERA

"Qué hermoso y extraordinariamente bello resulta todo esto. Quién pudiera volver pronto"

Escribe otro aberguista del S. E. M.

«Poco tiempo después y dispersadas en grupos, emprendimos el camino hacia el puerto. Con ilusión y optimismo, nuestro paseo estaba acompañado por canciones que imprimían alegría a nuestra excursión. El «Santa María del Pino», un barco no demasiado grande y bien decorado interiormente, resultaba acogedor. Inmediatamente subimos a cubierta; queríamos despedirnos del resto de compañeros que no vinieron; allí, en medio del griterío, de los saludos de ritual de los pasajeros que se marchaban y de los familiares que quedaban en la isla; allí, en medio de risas y de bromas, y apoyándonos en las barandillas, volvieron a impregnar el aire, muchas canciones canarias; unas, recién aprendidas; otras, hacía tiempo ya retenidas. Un muchacho nos acompañaba con el timple. Nosotros, casi sin darnos cuenta, íbamos alejándonos poco a poco del Puerto de la Luz. Suavemente, el barco inició su marcha; lentamente, las casas, los edificios, las playas y las costas fueron desapareciendo de nuestra vista, quedando únicamente miles de lucecillas perdidas entre la confusión de las tierras y del mar. Posteriormente, la velocidad fue aumentando y al propio tiempo que empezábamos a notar un brusco balanceo (a consecuencia de la fuerte marejada) comenzaron las constantes salpicaduras de las olas, que batiendo enérgicamente sobre el casco del barco, producían un tanto de temor en unas, e impresión en otras. Surcábamos las aguas, y a nuestro paso, una amplia estela de espuma blanca iba originarse a nuestro alrededor. Fue cayendo la noche... y como era de esperar, fue también aumentando el número de pasajeros que continuamente se mareaban.

Al fin... a las nueve de la mañana del domingo... en Lanzarote. Volvían a repetirse los contrastes, mucho más acusados por lo que a la configuración de cada isla respecta. Y así, me asombro su aspecto casi desértico en unas zonas, con la increíble pero fructuosa agricultura de otras. Unos microbuses nos condujeron a Yaiza. Eran nueve en total, y al ir nosotros otros, parecíamos una auténtica caravana; los coches, iban en su recorrido ver-

daderas estelas de polvo; la carretera, estaba rodeada por un muro de piedras grises superpuestas; a ambos lados y próxima a ella, descubrimos las mismas piedras dispuestas en forma semicircular y sobre su superficie, abundancia de lava; resaltaba en ese contorno gris oscuro, la permanencia de pequeñas hojas verdes que parecían brotaban inesperadamente de la tierra. Después, con las explicaciones de rigor, comprenderíamos la auténtica feracidad de sus campos, que aun dando la impresión de estar muertos y ser enteramente estériles eran realmente cultivables.

Después, continuamos nuestro recorrido hacia la Montaña del Fuego. Resultaba verdaderamente impresionante poder ver y comprobar, esa serie continuada de montañas, ya rojizas en algunos sectores de sus laderas, ya negras, que entrelazadas unas con otras por suaves pendientes, estaban completamente cubiertas de lava y arena. Por fin... nuestra primera meta. No pudimos dejar de admirar una y otra vez esos curiosos e impenetrables misterios de la naturaleza. Allí, bajo nuestros pies, el fuego latía en las entrañas de la montaña. La curiosidad se hizo patente, y es que resultaba maravillosamente increíble. Escarbamos un poco y... era cierto. La temperatura aumentaba y en nuestros propios dedos, llegamos a sentir la ligera quemadura del

calor intenso. Más allá... una hoquedad y dentro de ella, una breve incursión; sobre nuestro cuerpo y el rostro pudimos apreciar el ardor que ascendía de las piedras agrietadas de la cumbre. Creímos vivir un sueño. El viento soplaba muy fuerte; allí, permanecimos casi una hora; en grupos, andábamos de un lugar a otro, e incansablemente mirábamos y volvíamos a mirar a aquel paisaje nunca imaginado.

Junto a la montaña, un pequeño Parador; unos dentro del mismo; otros, bajo las sombrillas de cañas, habilmente tejidas, permanecimos un buen rato; era la hora del almuerzo. Comentarios, impresiones, cientos de fotografías y grupos aislados en busca de rincones típicos para recogerlos con las máquinas.

Las cuatro de la tarde... y los coches emprenden de nuevo su ruta; vuelven a repetirse los paisajes arenosos de montañas silenciosas, de campos grises, de piedras misteriosas; algún que otro campesino pasa con su camello. Nuestra mirada está atenta fija, incansable por recoger cada detalle, cada momento, cada sensación, cada impresión. Vamos camino de las cuevas. Inesperadamente, el escenario natural cambia por completo; pasamos por un valle, donde hay un pueblecito. No recuerdo su nombre. Las casas en número reducido, vuelven a contrastar con el marco verdoso de sus alrededores: liaguerras, viñas y multitud de palmeras. Alguien a mi lado dice que le recuerda a Tierra Santa.

Eno mismo pensé yo, aun sin conocerla y tan sólo dejándome llevar por el recuerdo de grabados, láminas y fotografías; mi imaginación pretende asociar sensaciones. Entonces no pude por menos que pensar: ¡Qué hermoso y extraordinariamente bello resulta todo esto..!

Con las curvas, y extensas hondonadas de tierras perdidas en el bajo suelo, terminó nuestro itinerario. El regreso... y los cráteres se repiten con frecuencia. Sentimos marcharnos. El tiempo ha sido realmente breve pero útil.

Las nueve, y nuestro barco zarpa de Lanzarote. La noche es tibia; en el cielo, miles de estrellas; el mar está tranquilo; las olas, suavemente van meciéndonos; el sueño profundo se va apoderando de nosotros. Nos recostamos sobre nuestros asientos mientras la isla, poco a poco, va desapareciendo. Nuestra excursión ha terminado. Ya sólo nos queda pensar: ¡Quién pudiera volver pronto..!

(De «El Eco de Canarias»)

SE ALQUILA

ALMACEN propio para negocio, en Fajardo, 37. Para informes en Calvo Sotelo, 10

"Pensión Lepanto"

Ofrece habitaciones individuales y colectivas, con o sin comida. Precios muy económicos. Calle Lepanto, 12 (junto iglesia del Pilar). (Guanarteme) LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Se necesitan empleadas para mostrador y control con buena preparación cultural y social

Ventajosas condiciones económicas

Almacenes «FERRER»

MAS INFORMACION LOCAL

¿Llegará a Lanzarote alguna paloma mensajera lanzada por Etayo desde el "Olatrane"?

Doscientas millas antes de su arribada a Tenerife (salió el miércoles desde Sanlúcar de Barrameda), desde el «Olatrane» lanzará el capitán Etayo 18 palomas mensajeras para dar cuenta de su situación a las autoridades de Santa Cruz. El presidente de Ondas de Lanzarote nos ruega que, según interese la Delegación colombófila tinerfeña, cualquiera de estas aves que pudiera llegar extravariada a nuestra isla sea entregada para efectos de control. Estas mensajeras llevan la colorada pintada de rojo para la correspondiente diferenciación.

CORREO DE REDACCION

El uniforme de las alumnas del Instituto

Arrecife, 20 de agosto de 1965.
Sr. Director de ANTENA. Estimado señor: Agradecería diese a la publicidad esta carta en el semanario que con gran acierto dirige.
En el próximo mes de octubre se iniciará un nuevo curso en el Instituto Nacional de Enseñanza Media de esta ciudad, pero con una variación que consiste en que todas las alumnas han de llevar uniforme, costeados de su peculio. Me parece muy bonito y hermoso el ver a todas las chicas uniformadas sin distinción de clases sociales. Pero existe un grave inconveniente a mi entender, cual es el que a muchas de esas chicas de condición modesta les resultaría un grave quebranto económico adquirir ese uniforme, cuando ya sus padres hacen un gran sacrificio al costearles los gastos de matrícula, libros de textos, etc. Como es sabido, la Delegación

Provincial de Educación Escolar concede anualmente becas, por selección, a las solicitantes que tengan méritos para ella y, sobre todo, a las no pudientes. Algunas de estas becas alcanzan hasta las 1.500 pesetas. Y el firmante se pregunta. Si a los alumnos les conceden esas becas para hacerlos posible el estudio ¿cómo vamos a vernos gravados con esa nueva carga económica en la compra de un uniforme que cuesta (un solo equipo) cerca de los dos tercios de esa beca de 1.500 pesetas? ¿No parece todo esto inadecuado y absurdo?
Rogaría que no se viese en todo ello oposición a esta medida, que repito en su fondo es muy buena, sino el perjuicio que causaría a muchos padres de escasos ingresos económicos.
Muy agradecido por su atención, suyo affo. s. s.
Marcelino M. Cabrera Delgado

Cine «ATLANTIDA»

Martes
«Dipenfa» presenta a Manuel Benítez
«EL CORDOBES» en la película de su vida

APRENDIENDO A MORIR

(Todos los públicos)
Miércoles y jueves
3 FUNCIONES

Viernes
«20th Century-Fox» presenta
ELLA Y SUS MARIDOS

CINEMASCOPE - COLOR DE LUXE
Con la más maravillosa creación de Shirley MacLaine y las más increíbles interpretaciones de Paul Newman, Robert Mitchum, Dean Martin, Gene Kelly, Bob Cummings y Dick Van Dyke. El no va más en el terreno de la gran comedia cinematográfica
(Autorizada mayores de 18 años)
Próxima semana: «LA TIA TULA», basada en la obra de don Miguel de Unamuno

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

Feroces como la loba que los amamantó... Así eran Rómulo y Remo, los dos colosos fundadores de la Roma eterna. El Imperio que llegó a dominar el mundo, empezó en un surco regado con la sangre generosa de los que lo trazaron

ROMULO Y REMO

EASTMANCOLOR
Unidos contra el tirano, sólo el amor por una mujer y la perfidia de otra logró separarle con trágicas consecuencias para los dos. Por Steve Reeves, Gordon Scott y Verna Lisi
(Todos los públicos)

En el fascinante marco del Carnaval brasileño con una Sara Montiel sorprendente y bellísima. Twist, madison, limbo, yemba, ¡no! Samba. Una historia de intriga y amor, con el espléndido fondo de Río de Janeiro

SAMBA

EASTMANCOLOR
La alegría desbordante del Carnaval brasileño fundida con una dramática y apasionada historia de amor. Por Sara Montiel, Marc Michel y Fosco Giachetti
(Autorizada mayores de 18 años)

La película que mejor recuerdo le dejó. Sus hijos se emocionarán y divertirán igualmente que Vd. cuando la vio. Nada tan lejos de la realidad... ni nada tan cerca del corazón

BLANCA NIEVES Y LOS SIETE ENANITOS

TECHNICOLOR
«Al campo a trabajar», «Silbando al trabajar», «Fiesta alegre de los enanitos»... música y canciones de Frank Churchill y Larry Morey, que se han hecho famosos y que Vd. volverá a escuchar de nuevo
(Todos los públicos)

Censura moral de espectáculos

PELICULAS

Blanca Nieves y los 7 enanitos	1
El gran combate	1
Rómulo y Remo	2
Don Juan de Serrallonga	2
Los diez mandamientos	2
Aprendiendo a morir	2
Samba	3
¡Chicas, chicas, chicas!	3
Ella y sus maridos	3R
Tía Tula	3R
El millonario y el vagabundo	?

Se vende

moto marca «Guzzi», matrícula G. C. 33.927. FACILIDADES DE PAGO. Para informe en la Pescadería «La Graciosa».

VINO MALVASIA Chimidas

Elaborado con los más exquisitos caldos lanzaroteños
En botellas y media botellas (Solera 1884)

SE VENDE MAS PORQUE ES EL MEJOR
Distribuidor para el Archipiélago: GUILLERMO CABRERA DIAZ

Al pedir cerveza Exija LA TROPICAL

La dirección del bar «TRIANA»

Se complace en comunicar a sus numerosos clientes y amigos, que para las presentes fiestas de San Ginés dispone de un esmerado servicio de Cocina y Bar, donde podrán saborear los típicos platos de la tierra «remojuados» con los mejores vinos del país.

Precios verdaderamente económicos. Si quiere deleitar su paladar no deje de visitarnos.

Es un consejo de BAR «TRIANA»
CALLE FAJARDO, 42 ARRECIFE

Extraordinario a LANZAROTE

dedicado por «El Eco de Canarias», de Las Palmas
18 PAGINAS - 64 FOTOGRAFIAS

Ningún lanzaroteño debe dejar de leerlo
Un documento vivo y actual de la vida de la isla

El mejor y más económico regalo para su familiar ausente
Ventas: «Librería Lasso» - «Estanco Suárez» - Repartidor de «El Eco de Canarias»

«CRUZZCAMPO» por cinco de sus tapones, a la feria de Sevilla

Se necesita

solar de unos 500 metros cuadrados, inmediaciones calle Tenerife. Dirigir oferta acompañada de croquis a SOLARES Apartado 168 (Las Palmas)

Se vende

motor marca «Moza» industrial, seminuevo, 6 H. P., gasolina. Informes: Periodista Viera, 6. ARRECIFE

Comentando que es gerundio

Por Guillermo Topham

No habrá "Santa María de los Volcanes"

En las líneas marítimas interinsulares fueron puestos en servicio recientemente los buques Santa María del Pino, de la Candelaria y de las Nieves, que son las patronas de las 3 islas más importantes del archipiélago. Todos esperábamos que los otros dos proyectados para Canarias llevarían el nombre de «Santa María de los Dolores» o de los Volcanes (patrona de Lanzarote), ya que aquí mantiene Trasmediterránea 7 barcos semanales, y que el quinto se llamaría como las patronas de Fuerteventura, Gomera o Hierro. ¡Pues no señor! El cuarto se denominará «Santa María de la Paz» y el quinto «Santa María de la Caridad». La idea del cuarto nos parece excelente por referirse a esa indiscutible paz de que disfrutamos en España, pero precisamente por eso podía haber sido asignado a uno de los grandes barcos, también en construcción. En cuanto al otro, dicen que dijo el director de la Compañía que se debe a que el nombre de Caridad lo solicitó Sevilla. Y nosotros preguntamos ¿si los buques son para Canarias y todos llevan nombres de patronas de las islas, por qué ese «corte frío» al llegar a Lanzarote? ¿Qué se le ha perdido a los sevillanos en nuestro archipiélago, si ellos ya tienen un lujoso navío que se llama «Ciudad de Sevilla»?

En fin, esto es lo que hay. Una absurda postura y una notoria injusticia a nuestra particular manera de ver. Exponemos el hecho, porque estimamos que todavía se está a tiempo, bien para reparar el mal, o bien para que, por quien corresponda, se haga llegar a la dirección de dicha naviera el desagrado y la mala impresión que ha causado la adopción de tan desafortunada actitud para con las islas menores.

La acción "policial" española

No deja de resultar curioso que sea precisamente en la Prensa de determinados países que muy pomposamente se intitulan libres y democratas, en donde aparezcan (por fortuna ya con menor frecuencia), artículos en los que se habla del régimen «policial» español. Pero da la casualidad de que en cualquier país, de esos países, sale, entra, o tose un presidente o jefe de Estado, u ocurre algún disturbio (desgraciadamente en los últimos tiempos con desmedida frecuencia) y los guardias, policías y gendarmes aparecen a miles como los cangrejos debajo de las piedras.

Leyendo el otro día uno de esos artículos (que realmente nos indignó), pensamos, por ejemplo, en nuestro caso de Arrecife. Para cerca de 20.000 habitantes no hay ni un policía, y si cuatro guardias civiles, cuya misión, por añadidura, es casi exclusivamente de vigilancia sobre la circulación rodada en carreteras. Este es todo nuestro régimen «policial». Y volvemos a preguntarnos ¿qué país del mundo, incluyendo a los regodeantes ultrapregoneros de la libertad, cuenta con tan reducido porcentaje de policías?

¡La verdad es que los hay atrevidos, es redadores y farsantes! ¡Je, je, je!

Más luz y menos gas

Nos dicen que el sábado día 14 quedó totalmente a oscuras el muelle de Los Mármoles, precisamente en una noche en que operaban, entre otros, dos barcos de pasaje: el «Viera y Clavijo», llegado de Port Etienne, y el «La Palma», llegado del Puerto de la Luz.

También nos dicen que existen una ley que obliga a que cuando se cargan o descargan bombonas de gas ha de hacerse directamente del muelle al barco o viceversa, para evitar el grave riesgo que supone dejarlas (como a veces ocurre) sobre muelle con el consiguiente peligro. Son dos hechos que convendría «evitar en aras del bien común». Total, que nos hace falta más luz y menos gas.

Arrecife agosto de 1965

ACTUALIDAD DEPORTIVA

Dos canarios que cuentan: FELO («Demostraré a Muñoz que se equivocó conmigo»); GUEDES: («Me gusta la popularidad, pero no que me adulen excesivamente»)

Días pasados, García Morera, entrevistó a Juan Guedes, internacional militar y jugador de la U. D. Las Palmas. Extraçtamos sus manifestaciones más notables:

—Me gusta la popularidad. Pero que me adulen excesivamente me molesta.

La gente creera otra cosa pero soy un hombre como todos. Que atiendan mi profesión que es el fútbol y a mi hogar.

Sé las proposiciones que hicieron algunos equipos, concretamente el Atlético de Madrid y el Barcelona, pero no me pesa haberme quedado en la U. Deportiva el equipo de mis amores. Además han sido mejoradas considerablemente las condiciones económicas.

Uno de mis mejores recuerdos deportivos ha sido la conquista para España del Campeonato del Mundo de selecciones militares. Me expulsaron y yo sigo sin saber por qué. Hubo un bollo, y el colegiado no sabía a quien expulsar, si a Glaría, Martínez Jayo o a mí y se decidió por mí. En fin, agua pasada...

A Felo lo llamaban en Madrid, «el león canario», y este apelativo, lo justificaba sobradamente cuando ponía todo su ardor en los partidos que jugaba. El comodín, puesto tan poco notable como efectivo, estaba bien cubierto por Felo, pero parece que al Madrid le interesaba más el paraguayo Agüero, y mediante la oportuna transacción: Felo al Sevilla y Agüero al Madrid.

—Miguel Muñoz opinaba que yo sólo servía para unos determinados encuentros. Procuraré demostrar en el Sevilla que él se equivocó, y que aún podía serle útil al Real Madrid. Voy contento al Sevilla que es uno de los equipos de más solera de España; además, a la capital andaluza estoy ligado sentimentalmente, ya que mi novia es de allí. Las condiciones económicas que disfrutaré en el Sevilla son muy favorables, mejores que las del Real. Siento dejar al Madrid, un equipo como hay pocos, en el que he logrado mis máximas satisfacciones deportivas, pero voy al Sevilla a triunfar, como pienso lo hice en el «pentas».

En la cumbre de los cigarrillos, cigarrillos «Cumbre»



Seven-Up
le gusta... le cae bien

Revise su permiso de conducir

por Gestoría García Márquez. Los de 1.ª clase y especial se revisan cada tres años y los de 2.ª y 3.ª clase cada cinco años. Controle su vencimiento por medio de esta Gestoría